

Cyclisme/ 4e étape du Tour d'Espagne

Trentin le plus rapide, Froome leader serein

AFP
Tarragone/Espagne

L'ITALIEN Matteo Trentin (Quickstep) s'est montré le plus rapide pour remporter au sprint la 4e étape du Tour d'Espagne hier dans les rues de Tarragone, en Catalogne, où le Britannique Chris Froome (Sky) récent vainqueur du Tour de France a conservé sans frayer son maillot rouge de leader.

Profitant d'un plateau de sprinteurs peu fourni sur cette Vuelta, le coureur italien s'est imposé largement devant l'Espagnol Juanjo Lobato (LottoNL-Jumbo), deuxième, et le Belge Tom Van Asbroeck (Cannondale).

Déjà deuxième dimanche après avoir réglé le sprint du peloton derrière le vainqueur, son coéquipier Yves Lampaert, Trentin a confirmé qu'il était l'homme à suivre sur les quelques arrivées massives de cette Vuelta.

"Après le Tour, je voulais venir ici pour gagner des étapes", a commenté l'Italien au micro de la chaîne espagnole TVE. "Aujourd'hui, nous avons décidé de miser sur moi et le travail de l'équipe a été incroyablement bien. C'était une fin de course très belle et très positive."

Trentin (28 ans), déjà vainqueur d'étape sur le Tour de France (deux étapes en 2013 et 2014) et le Tour d'Italie (une étape en 2016), rejoint ainsi le cercle fermé des coureurs



Photo : AFP

Chris Froome (Sky) reste en rouge dans la Vuelta.

ayant levé les bras sur les trois Grands Tours.

Journée tranquille pour Froome • Le vainqueur de Paris-Tours 2015, qui re-

joindra pour les deux prochaines saisons la formation Orica, s'est dit heureux d'apporter ce nouveau succès à l'équipe Quickstep,

qu'il quittera cet hiver. "J'ai gagné sur le Tour avec eux, sur le Giro aussi, et maintenant sur la Vuelta donc je suis très fier de ces résultats."

Au classement général, aucun changement majeur au lendemain d'une étape spectaculaire dans les Pyrénées: Froome, 17e de l'étape, a passé une journée tranquille et conservé le maillot rouge même s'il ne compte que deux petites secondes d'avance sur un trio composé de l'Espagnol David de la Cruz, l'Irlandais Nicolas Roche (BMC) et l'Américain Tejay Van Garderen (BMC).

D'autres ont eu moins de chance que "Froomey": l'Italien Domenico Pozzovivo (Ag2r-La Mondiale), 9e du général mardi matin, et l'Espagnol Dani Moreno

(Movistar), 14e, ont chuté avant la banderole des 3 derniers kilomètres, soit juste avant que les temps du classement général soient neutralisés en cas d'incident, et ils ont perdu leur place dans le top 20 du général.

Le Néerlandais Wilco Kelderman (Sunweb, 12e du général), qui avait chuté un peu auparavant, a pour sa part pu rentrer dans le peloton.

Mercredi, la 5e étape propose la première arrivée en côte de ce Tour d'Espagne: l'ascension vers l'Ermitage de Santa Lucía, à Alcossebre sur la côte valencienne, est classée en 3e catégorie et promet une explication entre puncheurs sur les 3,4 km de montée à 4,2% de moyenne.-O.M

Football/ Real Madrid

Ronaldo, suspension confirmée

AFP
Madrid/Espagne

LE Tribunal administratif du sport espagnol (TAD) a rejeté, hier, l'ultime recours de l'attaquant du Real Madrid Cristiano Ronaldo contre les cinq matches de suspension dont il a écopé pour avoir bousculé un arbitre, rendant la sanction définitive, a-t-on appris auprès du TAD.

"Les parties ont été informées, que ce soit le Real Madrid ou la Fédération. Le Tribunal administratif du sport a rejeté le recours du

Real Madrid contre ces cinq matches de suspension", a dit à l'AFP un porte-parole du TAD.

Ronaldo, exclu, dimanche, lors du match aller de la Supercoupe d'Espagne face au FC Barcelone (3-1), a d'ores et déjà purgé deux de ces cinq matches: d'abord lors du match retour remporté par le Real (2-0) et ensuite lors de la 1re journée du Championnat d'Espagne contre le Deportivo La Corogne (3-0).

Le quadruple Ballon d'Or portugais doit donc encore purger trois rencontres en Liga et il manquera les matches contre Valence, Levante et la Real Socie-



Photo : D.R.

Cristiano Ronaldo débouté par le TAD.

dad. Ronaldo peut, en revanche, être aligné contre la Fiorentina mercredi (20h45 GMT) en amical à l'occasion du "Trophée

Bernabeu", un match de gala au stade Santiago-Bernabeu, et jouer la première journée de la phase de groupes de Ligue des

champions le 12 ou 13 septembre.

Le maintien de cette sanction est un coup dur pour le Real Madrid, dont l'entraîneur Zinedine Zidane s'était dit très "contrarié" par cette sanction, la jugeant disproportionnée par rapport au geste commis.

Ronaldo a écopé d'un carton jaune pour avoir enlevé son maillot en célébrant son but (80e) puis d'un second avertissement discutable pour simulation dans la surface.

Incrédule, Ronaldo a poussé dans le dos l'arbitre avant de quitter la pelouse.

Après sa suspension, la

star portugaise a vivement réagi la semaine dernière sur les réseaux sociaux, criant à "la persécution" et jugeant la sanction "exagérée et ridicule".

Cette procédure disciplinaire a fait d'autant plus jaser en Espagne que l'attaquant barcelonais Luis Suarez, coupable d'une simulation grossière pour obtenir un penalty, n'a, pour sa part, pas été sanctionné. Et la polémique a redoublé dimanche après l'exclusion sévère du capitaine du Real Madrid Sergio Ramos à La Corogne pour un second carton jaune dû à un duel aérien trop engagé.

Ligue des Champions Asie/ Matches-aller

Shanghai écrase Guangzhou Evergrande en quart

AFP
Shanghai

LE club de Shanghai SIPG s'est facilement défait de Guangzhou Evergrande 4-0, hier,, en demi-finale aller de la Ligue des champions d'Asie grâce à une grosse performance de Hulk.

Dans le duel le plus at-

tendu de ces quarts de finale, l'équipe d'Andre Villas-Boas a pu compter sur le Brésilien Hulk. Auteur de l'ouverture du score sur penalty (38e), il a ensuite délivré deux passes décisives à Wang Shenchao (45e+1) et Wu Lei, auteur d'un doublé (62, 64e).

"Shanghai SIPG mérite sa victoire", a déclaré l'entraîneur brésilien. "Hulk

est vraiment un très bon joueur, il est rapide et se créé beaucoup d'occasions." *Nous avons réalisé un excellent match, les joueurs ont eu une très bonne attitude. Nous avons montré nos forces et notre ambition*", a ajouté Villas-Boas.

Privé de son milieu de terrain Paulinho, transféré à Barcelone, le Guangzhou

Evergrande devra réaliser un exploit, lors du retour le 12 septembre.

Leader du championnat chinois avec huit points d'avance sur le Shanghai SIPG, l'équipe de Luiz Felipe Scolari, avait remporté deux fois la Ligue des Champions.

Dans le premier quart de finale, le club des Emirats arabes unis Al Ain avait

fait match nul contre l'équipe d'Arabie Saoudite Al Hilal.

Dans la journée, le club iranien de Persepolis reçoit les Saoudiens de Al Ahli Saudi, tandis que le dernier quart de finale se jouera demain, entre deux clubs japonais, le Kawasaki Frontale et Urawa Red Diamonds.

Les quarts de finale aller :

Lundi: Al Ain (UAE) - Al Hilal SFC (KSA): 0-0

Mardi (hier): Shanghai SIPG FC (CHN) - Guangzhou Evergrande FC (CHN): 4-0

Persepolis FC (IRN) - Al Ahli Saudi FC (KSA)

Aujourd'hui: Kawasaki Frontale (JPN) - Urawa Red Diamonds (JPN)

Après son transfert au Paris Saint-Germain

Le Barça dépose plainte contre Neymar

AFP
Barcelone/Espagne

LE FC Barcelone a déposé plainte contre Neymar devant un tribunal espagnol pour non-respect de contrat et réclame la restitution d'une partie d'une

prime touchée par l'attaquant brésilien, transféré début août au Paris Saint-Germain, ainsi que 8,5 millions d'euros de dommages, a annoncé, hier, le club catalan.

"Le club réclame au joueur la partie déjà versée correspondant à sa prime de prolongation de contrat, en

raison d'un non-respect dudit contrat; 8,5 millions d'euros au titre des dommages et préjudices; et 10% supplémentaire pour les intérêts" de retard, a écrit le FC Barcelone dans un communiqué. Le club précise également qu'il réclame que le nouveau club de Neymar Jr verse ces

sommes si le joueur n'est pas en mesure de le faire. Affaire à suivre.

Le FC Barcelone porte plainte contre son ancien attaquant pour "non-respect" du contrat.



Photo : AFP